

ABSTRAK

Intan Aulia Pebrianti : *PEMANFAATAN MICROBLOG DI INSTAGRAM SEBAGAI MEDIA DAKWAH (Studi Deskriptif pada Akun Instagram @candra.permana)*

Penelitian ini bertujuan untuk memanfaatkan microblog di Instagram sebagai media dakwah (studi deskriptif pada akun instagram @candra.permana). Pemanfaatan microblog tersebut untuk mengetahui peralatan dakwah yang digunakan oleh @candra.permana Instagram, materi dakwah yang disampaikan oleh @candra.permana Instagram, dan penerimaan dakwah @candra.permana oleh pembacanya di Instagram.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. media dakwah yaitu segala sesuatu yang digunakan atau menjadi menunjang dalam berlansungnya pesan dari komunikasi (da'i) kepada khalayak. Atau dengan kata lain bahwa segala sesuatu yang dapat menjadi penunjang/alat dalam proses dakwah yang berfungsi mengefektifkan penyampaian ide (pesan) dari komunikator (da'i) kepada komunikasi (khalayak). Dengan banyaknya media yang ada, maka da'i harus pandai memilih media yang efektif untuk mencapai tujuan dakwah. Tentunya dengan memilih yang tepat atau dengan prinsip-prinsip media. Yang menjadi masalah di sini adalah masalah memilih. Memilih tentu saja mengandung kosekuensi mengetahui dan menguasai cara, memanfaatkan microblog di Instagram sebagai media dakwah (studi deskriptif pada akun instagram @candra.permana)

Hasil dari penelitian ini adalah akun Instagram @candra.permana cukup intensitas mengikuti konten microblognya sebagai media dakwah jika kita menggunakannya dengan baik dan benar. Rata-rata pengikut akun Instagram @candra.permana mengikuti akun tersebut kisaran 2 (dua) tahunan ada pula yang masih baru-baru ini. Efek dari instagram dapat dilihat dari hasil kuesioner terhadap informan bahwasannya memanfaatkan instagram sebagai media dakwah sangat baik dilakukan bila sesuai dengan syariat Islam. Dapat disimpulkan bahwa instagram efektif di gunakan sebagai media dakwah bila sesuai dan tidak menyalahi aturan yang ada. Kemudian, konten microblog yang disenangi diantaranya, mengenai Self improvement, Mental Health, Self Healing, Faidah, Quotes Islami. Beberapa follower akun Instagram @candra.permana banyak meninggalkan kesan positif yang bisa kita ambil hikmahnya: Pesan Dakwah ditujukan langsung kepada sasaran yang dituju dan Pesan Dawa dapat diakses dengan mudah tanpa harus berada disana, Materi yang disebar juga mempunyai kemasan yang atraktif. Kami juga senang saat melihatnya.

Kata kunci: Media Dakwah, Microbloging.